

Iraq y Egipto trazan estrategia para combatir el terrorismo y el extremismo en el Medio Oriente



Ministros del Interior de Egipto e Iraq

El Cairo, 10 ago (RHC) Los ministros del Interior de Egipto, Mahmoud Tawfiq, y de Iraq, Osman al Ghanemi, coincidieron en la necesidad de impulsar estrategias comunes para el combate al terrorismo y el extremismo en la región, reportó hoy un comunicado.

Según el texto, durante un encuentro celebrado ayer ambos funcionarios revisaron aspectos de la cooperación bilateral y los últimos acontecimientos en el área y el en resto del mundo.

Ghanemi destacó el papel de esta nación norafricana en la lucha contra el terrorismo y dijo que su visita a El Cairo tiene como objetivo intercambiar experiencias.

Tawfiq subrayó la importancia de la visita de su homólogo iraquí para intercambiar opiniones sobre temas relacionados con el enfrentamiento al extremismo.

El ministro iraquí viajó a esta capital como parte de una amplia delegación de esa nación árabe que incluye también al titular de Defensa Juma Inad Saadoun.

Este último fue recibido el fin de semana por el presidente egipcio, Abdel Fattah El Sisi, quien instó a reforzar la cooperación bilateral.

Hace un mes El Sisi viajó a Bagdad, la primera visita en 30 años de un mandatario egipcio, para participar en una cumbre tripartita junto al primer ministro iraquí, Mustafa Al Kadhimi, y el rey jordano Abdalá II.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266573-iraq-y-egipto-trazan-estrategia-para-combatir-el-terrorismo-y-el-extremismo-en-el-medio-orient>



Radio Habana Cuba